



El doctor Mauro Canario **dirigida** a los docentes y empleados de la Facultad que asistieron a

Con el lema “Hacia nuevos caminos”, la Facultad de Ciencias de la Salud dejó formalmente iniciado su Programa de Verano 2013, a través del cual se ofrece a docentes, empleados y estudiantes un conjunto de actividades educativas, culturales y recreativas, y se persigue fortalecer los vínculos institucionales con otras entidades sociales.

Mauro Canario y Adalgisa Linares, decano y vicedecano de la Facultad, respectivamente, junto a directores de escuelas y la encargada de la Oficina de Educación y Planificación (ODEPLAN) encabezaron la apertura de esta segunda versión del programa, que se espera tenga la misma acogida y éxito que el año pasado.

La conferencia “Universidad Moderna: compromiso con la sociedad, reto y desafío para la familia universitaria”, dictada por el doctor Mauro Canario fue la primera oferta del contenido del programa, en la que fueron abordados distintos aspectos que deben ser tomados en cuenta para que la Primada de América conserve su lugar de primacía como institución de educación superior en la República Dominicana.

Dentro de la oferta académica del programa figura un curso de actualización didáctica y

Ciencias de la Salud da apertura a programa educativo, cultural y recreativo de verano

Escrito por Rafael Paez

Jueves 27 de Junio de 2013 11:58 - Última actualización Jueves 27 de Junio de 2013 13:00

pedagógica, que incluye temas como proceso educativo, proceso curricular, elaboración de programas de asignaturas, monitoreo de aprendizaje y elaboración de pruebas evaluativas; y otros sobre aspectos bioéticos esenciales de la investigación con seres humanos, y metodología de investigación e interpretación de datos clínicos.

También se encuentran, la conferencia “Calidad en la formación de profesionales para un ejercicio ético”, un foro sobre lactancia materna, y el taller “El valor del servicio al cliente en un mercado competitivo”.

Mientras que en el ámbito recreativo están previstas las visitas al Centro Cultural Eduardo León Jimenes en Santiago y al Centro Cultural Perelló en Baní.

Este programa se llevará, también, a los centros y recintos regionales de Santiago, San Francisco de Macorís, Barahona y San Juan de la Maguana.